

El CGPJ y el Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital colaborarán para el impulso de las tecnologías del lenguaje en el ámbito de la Justicia

El convenio contribuirá a potenciar los servicios que ya presta el CGPJ a través de su Centro de Documentación Judicial (CENDOJ)

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes, y el ministro de Energía, Turismo y Agenda Digital, Álvaro Nadal, han suscrito un convenio marco de colaboración para el impulso e incorporación de tecnologías del lenguaje en el ámbito de la Justicia.

En el texto del convenio se recoge que el CGPJ no es ajeno a los avances tecnológicos y al desarrollo de la Sociedad de la Información, como lo demuestra la labor que realiza su Centro de Documentación Judicial (CENDOJ), y que el Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital, dentro de su Plan de Impulso de las Tecnologías del Lenguaje, muestra un interés específico en el impulso del procesamiento del lenguaje aplicado al ámbito legal.

El convenio destaca que el empleo de herramientas tecnológicas para el procesamiento del lenguaje resulta esencial en orden a la cla

...